



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>704L416A</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

# Juan-les-Pins

## Appartement à louer (06160)

Location saisonnière - superbe appartement 2 pièces à Juan-les-Pins offrez-vous des vacances inoubliables à Juan les Pins dans ce superbe appartement 2 pièces en rez-de-jardin, d'une superficie d'environ 55 M<sup>2</sup>, avec un espace extérieur de 100 m<sup>2</sup>. Profitez d'un cadre exceptionnel et de prestations haut de gamme au sein d'une résidence de standing avec gardien, piscine et tennis. Caractéristiques de l'appartement : - salon spacieux de plus de 20 m<sup>2</sup> avec 1 canapé convertible, pour des moments de Détente agréables - cuisine indépendante entièrement équipée, pour préparer de délicieux repas - ...

*Seasonal rental: superb 2-room apartment of 55 m<sup>2</sup> on the ground floor with an area of around 100 m<sup>2</sup>. The apartment consists of a living room of more than 20 m<sup>2</sup> with 1 convertible sofa, an independent fitted kitchen, 1 bedroom with a 160 double bed, a bathroom, an independent toilet and a parking space. Residence of high standing caretaker, swimming pool tennis 5 min walk from the beaches of Juan les pins and restaurants. Apartment for up to 3 people!*

## L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

